

FEEDBACK OSCE SEMESTER VII TA 2021/2022

18711050 - GITA AZKA NABIILA

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	anamnesis sudah sangat baik dan lengkap, px fisik kalau bisa px thorak dan ekstremitas tetap dilakukan dan px status lokalis jangan lupa didaerah anus untuk inspeksi dan palpasi sebelum RT. diagnosis salah ya bukan grade 1 karena benjolan bisa keluar masuk, untuk terapi masih kurang tepat ya yang penting justru analgetik dan laktasif terkait simtom dan penyebab dari hemoroidnya (akhirnya
STASION INFEKSI	Anamnesis: kurang lengkap ya, faktor resiko utama belum tergali. Pemeriksaan fisik: Baru mengusulkan keadaan umum, tanda vital, dan pemeriksaan kepala leher. Interpretasi kedua mata belum tepat. Lebih hati hati dan teliti lagi ya, tidak hanya itu yang seharusnya diperiksa. Pemeriksaan penunjang: baru mengusulkan pemeriksaan darah lengkap, dan interpretasinya kurang lengkap hanya menyebutkan leukositosis. Diagnosis: belum benar ya, malah ketukar dengan diagnosis banding. Diagnosis kerjanya belum benar karena anamnesis, px. fisik, dan penunjangnya kurang lengkap ya. Terapi: waktunya kehabisan, baru menyebutkan, tapi obat yang dipilih benar, tidak sesuai dengan diagnosis yang disampaikan.
STASION MUSKULOSKELETAL	foto rontgen tidak spesifik.Regio anatomi rontgen yg dimaksud tidak spesifik. Jenis fraktur dan regio anatomi tidak spesifik dan kelainan lain tidak spesifik. Penatalaksanaan tidak spesifik. Belum seperti terlihat dua arah seolah-olah sedang memperlakukan terhadap pasien. Waktu sisa masih 11 menit.
STASION NEUROLOGI	Ax : Hal yg meringankan keluhan dan memperberat keluhan pasien?. Px : tidak melakukan pemeriksaan neurologis. Penunjang : yg disampaikan sesuai adalah GDS saja dari 3 px yg diminta. Pertimbangkan pemeriksaan sederhana lainnya dlu yaa mba yg sesuai kondisi pasiennya. Dx : Benar tapi tdk lengkap. Edukasi : masih minimalis edukasi yg disampaikan terkait kondisi pasien. Perlu juga ditambahkan edukasi perawatan lanjutannya yaa mba, siapa yg akan melakukan perawatan.
STASION NON INFEKSI	Ax: belum menanyakan kebiasaan//PF:cukup lengkap, kurang lingkaran perut//PP: belum ada yang tepat//Dx://Th: hanya analgetik//Edukasi:hanya edukasi pengobatan saja
STASION PSIKIATRI	belum terapi dan dd sebagian tdk tepat karena waktu habis
STASION RESUSITASI CAIRAN	anamnesis oke, pemeriksaan fisik tidak periksa ABC, akral dan CRT tidak di periksa, px penunjang tidak dilakukan, dx utama tidak tepat serta tidak memberikan DD, penghitungan kebutuhan cairan tepat jenis cairan tepat, tp penghitungan tpm salah, edukasi sedikit miss ya